

Syndicat des producteurs de chevaux de trait du Gers



Eric CERETTO, éleveur, de Préneron

• Concours régional 2015

Cette année encore quelques éleveurs gersois se sont retrouvés en concours régional des chevaux de trait, soit sur la région Midi-Pyrénées, soit Aquitaine, pour présenter leurs équins sélectionnés lors du rassemblement départemental ; avec une bonne présentation et quelques bonnes places pour certains, face à d'autres éleveurs venus concourir avec de beaux spécimens des différentes races, bretonne, comtoise, ardennaise et percheronne.

A noter la présence de Eric CERETTO avec deux poulinières suivies et une bonne place pour STELLA, mais aussi de MM. Claude DUNOUAU, Francis DAVASSE et Franck DUBRANA avec une présentation remarquable de leurs chevaux bien toilettés.

• Animation « attelage » du Syndicat 32

Nous pouvons noter également l'animation gracieuse faite par le Syndicat des Producteurs de Chevaux de Trait du Gers à l'occasion de la semaine bleue en maison de retraite, fort appréciée des résidents et de la structure pour qui le cheval reste l'attraction principale retenue par les personnes âgées de Ma Maison et qui ont pu faire des promenades en calèche dans l'enceinte du parc arboré.

